



## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, está investigando a la banda conocida como "Los Menores", no solamente en relación al doble asesinato del pasado 9 de noviembre contra Andrés Bracamonte y Raúl Atardo si no también con la posible participación en alguno de los cuatro asesinatos de los trabajadores en marzo de 2024 y cuáles fueron las posibles personas que desde las fuerzas de seguridad, provinciales y nacionales, colaboraron con el desarrollo de esta asociación ilícita en los últimos cuatro años.

Carlos del Frade Diputado Provincial.



## **FUNDAMENTOS**

## Señora Presidenta:

A principios de diciembre de 2024, un operativo conjunto entre la Policía Federal Argentina y la Policía de Santa Fe, generó la detención de Lisandro Damián Contreras (33), alias "Licha" o "Limón", líder de la peligrosa banda narco "Los Menores", en la ciudad de Tigre, en Buenos Aires.

Los investigadores que siguieron su rastro sospechan que tiene un rol clave en el manejo logístico de la llegada de la droga a Rosario para varias organizaciones criminales.

Pero también está siendo investigado por el asesinato de Andrés "Pillín" Bracamonte y el de Daniel "Rana" Attardo. Al jefe de la barra de Rosario Central y a su segundo los balearon el sábado 9 de noviembre, a pocas cuadras del Gigante de Arroyito.

En un operativo posterior se decomisaron armas: pistolas, rifles, fusiles, municiones de distintos calibres y herramientas para la recarga de proyectiles. También se secuestraron dispositivos electrónicos y vehículos que podrían ser clave en la investigación.

Tras la captura de Contreras, se realizó un operativo en Rosario y sus alrededores. Más de 50 efectivos participaron en 13 allanamientos simultáneos, que resultaron en tres detenciones adicionales y la incautación de un impresionante arsenal. Los policías federales y la TOE aprehendieron a Emanuel C., Jorge F. y Ornela D., a quienes se atribuirá formar parte de la estructura delictiva.

La Fiscalía Regional de Rosario investiga a Contreras no solo por narcotráfico, sino también por su posible conexión con el asesinato de "Pillín" Bracamonte, líder de la barra brava de Rosario Central. Se presume que Matías Gazzani es el jefe de Contreras, y sigue prófugo.

"Licha", insólitamente, tuvo varios empleos en blanco, el último en una empresa odontológica que pagó sus aportes hasta julio de este año. Su domicilio legal estaba registrado en un consultorio de Santa Fe al 2500. Además, figura inscripto en la AFIP desde 2019 en actividades relacionadas con, casualmente, el rubro odontológico. Desde 2020 en adelante tuvo un crecimiento económico fabuloso. Para entonces, vivía en Funes —lugar al que se había mudado desde la zona oeste de Rosario— y rápidamente dio el salto al country de Pilar, donde pasaba sus días en una propiedad que tenía vista a una laguna.



Para nuestro bloque es fundamental saber si la banda de "Los Menores" no solamente tiene relación con el doble asesinato del pasado 9 de noviembre contra Andrés Bracamonte y Raúl Atardo si no también con la posible participación en alguno de los cuatro asesinatos de los trabajadores en marzo de 2024 y cuáles fueron las posibles personas que desde las fuerzas de seguridad, provinciales y nacionales, colaboraron con el desarrollo de esta asociación ilícita en los últimos cuatro años.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade Diputado Provincial.